
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº  241 /2024

À
Câmara Municipal de Jaguariúna-SP

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido
o douto Plenário, para que seja oficiado a  Renovias, solicitando informações se
existe algum convênio ou cláusula contratual que destina as sobras de asfaltos
que vem do serviço de fresa asfáltica, as cidades por elas atendidas?

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo
Municipal.

JUSTIFICATIVA

A  fim  de  buscar  esclarecimentos  e  buscar  o  melhor  para  a
população.

Gabinete do Ver. CJC, 10 de junho de 2024.
VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2024.

                                                                                                          
VEREADOR ROMILSON SILVA

Presidente


